

# Renoir GSH

Renoir GSH wurde am 2.5.2015 am Gestüt Schloss Hallegg geboren, wo er bis zu seinem dritten Lebensjahr aufwuchs und zu einem schönen Hengst heranwachsen durfte.

Am 30.4.2018 fing ich als Bereiter bei Renoir's Züchter Dr. Joachim Erdmann an und bekam den Auftrag Renoir anzureiten.

Faszinierend war bzw. ist, dass Renoir eine krasse Ähnlichkeit mit seinem Vater Revange de Rubin hat, man könnte glaub er ist das Abziehbild von „Revi“ so nannte man seinen Vater am Gestüt.

Renoir war schon mit seinen gerade mal 3 Jahren schon ein Hengst und wusste wie man Aufmerksamkeit auf sich zieht.

Im Oktober 2018 war Renoir das Weihnachtsgeschenk meines Mannes an mich und Renoir siedelte in die Steiermark um.

Mir war und ist es sehr wichtig Renoir oder besser alle Pferde gemessen an ihrem Exterieur und Interieur auszubilden. „Sich Zeitlassen ist Gold wert!“, lautet das Motto.

Es war nicht immer leicht, mit seinem Ehrgeiz und Fleiß zu Recht zu kommen, da er oft auch mal „das Ruder übernehmen wollte“, wie man so schön sagt und wenn das nicht ging, stand ihm schon mal sein immenser Ehrgeiz im Wege. Renoir zeigte mir sehr oft, dass er ein Hengst ist.

Renoir ist irrsinnig arbeitswillig, fleißig, schlau Ehrgeiz was ihn zu einem ganz besonderen Pferd macht.

Mit 6 Jahren besuchte er (wir) sein erstes Turnier, wo er bereits in der Klasse LP gestartet wurde und auf Anhieb den hervorragenden 2 Platz belegte.

7- Jährig startete Renoir bereits seine erste S Prüfung und dass, obwohl ich ihn keinen Stress machte und ihn sehr schonend mit viel Zeit und Ruhe ausgebildet habe.

Durch seinen enormen Fleiß war es nicht schwer für mich ihn auszubilden, im Gegenteil ich musste seinen Fleiß und Ehrgeiz meist etwas bremsen.

Danach folgten einige S- Platzierungen sowie Siege in der schweren Klasse.

Renoir wird von mir zurzeit für die Klasse Grand-Prix ausgebildet und wird in der kommenden Saison (2025) dort seine Erfahrungen sammeln.

Für mich ist es eine große Ehre und Freude, das Kärnten Sportpferd des Jahres 2024 zu besitzen und zu reiten.

Ich freu mich auf noch viele erfolgreiche Jahre mit Renoir GSH und bedanke mich für diese ehrenvolle Auszeichnung.

Mit freundlichen Grüßen

Ute

Von meinem iPhone gesendet